
  

 1年次研修医 T.T. 
 
 2年間よろしくお願いいたします。 

 東京都国立市出身で、開成高校、東京大学を卒業して藤枝に参りました。 

 体を動かすことが好きで、中高では野球部、大学ではバスケットボール部に所属してきまし

た。昨年夏に部活を引退してから新たにゴルフを始め、現在ハマりつつあるところですのでぜ

ひ皆様ともご一緒できたら嬉しいです。また、中学時代からB’zというバンド

のファンで、楽曲を聴いたりライブに行ったりするのが日々の楽しみです。 

 初期研修の2年間では、志の高い同

期とともに2年目の先輩方や指導医の

先生方のもとで医師としての礎を築く

べく努力していきます。4月から初め

ての一人暮らしということもあり至ら

ない点も多くあるとは思いますが、ご

指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいた

します。 
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 1年次研修医 G.S. 

  
 2年間研修医としてお世話になります。 

 出身は横浜で、大学は東京大学です。 

 趣味はテニスで、小学生から大学まで硬式テニス

をしてきました。これからもテニスを続けていきた

いと思っているので、皆さんとご一緒出来たら嬉し

いです！最近のマイブームはsportifyでラジオを聴く

ことで、あのちゃんのANNOはあのちゃんの脱力系

の声と独特のトークが面白いので皆さんも是非聞い

てみてください!それに加え、静岡県に来てからは

環境も大きく変わったので、新しい趣味、新しい自

分を探したいと思いながら日々生きています。是非

皆さんのおすすめや趣味も教えていただき、駿河湾

をも凌駕する深みのある人間へと成長できればとお

もっています。 

 初期研修の二年間では医師としての知談や技術、

患者さんとの関わり方などを一つでも多くのことを先輩の先生や看護師さん、コメディカルの

方々から身に着けられるよう、日々精進していきたいと思います。至らない点も多いかと思いま

すが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

  

 1年次研修医 S.S. 
  

 静岡市出身で、中学高校はラ・サール、大学は東京(医科)大学です。 

 年中から剣道をして高校を除いて大学時代もしていました。趣味は手芸

(羊毛フェルト)と海外サッカー観戦です。推しのチームはチェルシーです！

体を動かすことも好きで、ジムに時間があれば行こうと思ってます！ 

 兄がこちらの病院で初期研修2年、整形の後期研修医として1年働いており

ましたご縁で、この藤枝で初期研修をします！分からないことだらけですが

よろしくお願いします！  

 初期研修では自ら積極的に学ぶ姿勢を大事にして、分からないことは聞

く、やってみないことはやってみると初心を忘れずに働いていきたいと思い

ます。静岡出身ですが、静岡以外にいた方が長くなってしまったので、もう

一度静岡を楽しむつもりで色んなところに出かけたいと思ってます。行った

方がいいところ、食べた方がいいものありましたら、教えていただけると嬉

しいです！2年間絶対に迷惑かけることあると思いますが、よろしくお願い

します！！ 

Vol.153 
令和6年10月23日 

発行：教育研修センター 


